

Artikel vom 26.04.2018

Architektur im Stadtteil Kreuz

Architektur im Stadtteil Kreuz - OV-West besucht Neubauten der GBW



Mitglieder der CSU-Bayreuth mit GBW-Geschäftsführer Markus Patrick Keil.

Im Stadtteil Kreuz entsteht ein ganz neues Wohnviertel, nachdem ein Teil der Häuser, die zum Großteil aus der Nachkriegszeit stammten, abgerissen wurden. Die ehemaligen Bewohner erhalten nun den ersten Zuschlag für eine der neuen, sozial geförderten Wohnungen, die von der GBW in modernstem energetischen Standard errichtet werden. Durch die Planung des Architekturbüros Ellmer & Ellmer entstehen auf dem Areal lichtdurchflutete Wohnungen mit wunderbarem Blick in den oberen Etagen über die Stadt Bayreuth. Die Ortsvorsitzende des CSU-Ortsverbandes West, Stephanie Kollmer, die selbst vom Fach ist, war von der hochwertigen Ausstattung und dem qualitativ hochwertigen Ausbau begeistert. Einige der Teilnehmer erkundigten sich auch gleich, ob noch Wohnungen verfügbar wären. Zuständig für die Vermietung ist die GBW.